



ALMERÍA

Fecha: 27 – 07- 2000

## NOTA DE PRENSA

### **EL PARTIDO ANDALUCISTA CONSIDERA QUE EL TRANSPORTE URBANO TAL Y COMO ESTA CONCEBIDO NO ES LA SOLUCIÓN AL CAOS CIRCULATORIO.**

No contento con admitir públicamente su incapacidad para resolver los problemas circulatorios, e intentar confundir su incapacidad con los que algunos dieron en llamar “alarde de sinceridad”. Ahora el concejal Diego López, nos sorprende con la afirmación de que **el objetivo de su concejalía es potenciar el transporte urbano**. Así, nos aconseja para que utilicemos los autobuses urbanos, al tiempo que nos informa que el nº de usuarios de los mismos ha descendido; para reiterarnos una vez más, que la situación del tráfico es insostenible.

Ante tales afirmaciones, desde el Partido Andalucista, hemos de significarle al Sr. Concejal de Seguridad Ciudadana que cuando se plantean **soluciones**, éstas han de **ser suficientes y globales**, para atajar el problema que intentan solventar. Y por tanto no se puede decir a los almerienses que el problema del tráfico es solucionable con la utilización del transporte público. Y aun cuando, esto sería posible, antes abría que dotar a esta ciudad de un autentico transporte público, de un transporte que sea asumido en su totalidad, es decir que este lo suficientemente subvencionado, para lo cual no hace falta nada más que autentica voluntad política; porque el transporte público debe ser entendido como una labor social. Así, los barrios más alejados del centro de la ciudad, no tendrían que soportar un transporte público insuficiente o inexistente, que no da un servicio mínimo.

Ya sabemos que Almería como ciudad tiene una configuración especial, que tiene barrios que distan del centro urbano en muchos kilómetros; ya sabemos que el anterior equipo municipal no les dejó un camino de rosas precisamente. Pero aún así, no podemos permitirle que tras años de funcionamiento del convenio con Surbus, se siga hablando de poner tal línea, o tal parada sin concreción alguna.

Pues bien Sr. Concejal, desde el P.A., le exigimos que si habla de transporte público, hable de un transporte que como su nombre indica debe ser asumido por el Ayuntamiento de la ciudad, porque es su obligación. Así, hablaremos de un transporte que da un buen servicio a los almerienses, y en el que le puedo asegurar que no habría pérdida de clientes; o es que no se ha preguntado si la pérdida de clientes vendrá

motivada por el mal servicio que está ofreciendo. Y entonces si habremos dado un paso en la solución del problema circulatorio.

Pero esta solución nunca puede ser contemplada como única. Nosotros desde el **P.A.**, ya denunciábamos en el análisis de gestión del último año el caos circulatorio de la ciudad; y entre otras soluciones proponíamos un **mejor aprovechamiento de los recursos humanos de nuestra policía local**. Ya que es a ésta, a la que le corresponde con su presencia mejorar la circulación de la ciudad. Así mismo proponíamos, la **creación de aparcamientos en los accesos de la ciudad** suficientemente comunicados, mediante el transporte público; y **la creación en número suficiente de aparcamientos en el centro**.

Pero es más, desde el P.A., queremos agradecerle al Sr. Alcalde, que valore tan positivamente tanto la “sinceridad”, como la “capacidad” de Diego López, y que por tanto lo mantenga al frente de la Concejalía de Seguridad Ciudadana. Porque de esta manera nos facilita a los andalucistas nuestro trabajo de oposición. Por ello, **“GRACIAS SR. CABREJAS”**



Fernando De la Torre Rguez.  
Portavoz para temas municipales.

Las Tiendas 24, 2º, 04003 Almería.